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Chacun peut être acharné à conduire des âmes vers 
le salut quand on leur rappelle l’amour du Seigneur 
qui a sacrifi é sans compter sa vie à la croix pour sauver 
l’humanité. Dieu a créé les hommes et a envoyé Son 
Fils unique sur la terre pour les sauver et les conduire 
vers le merveilleux ciel.

Dieu donne le Saint-Esprit à quiconque croit en 
Jésus-Christ, réalise le péché en lui et se repent 
totalement. Et Il les aide à entrer dans la Nouvelle 
Jérusalem du Ciel en portant le fruit du Saint-Esprit.

Le Dr. Jaerock Lee, Pasteur Principal de l’Eglise 
Centrale Manmin ne peut pas oublier la grâce que 
sa seconde sœur aînée, la Diaconesse Principale 
Jungsoon Lee lui a donnée. Elle a jeûné, prié pour lui 
et lui a prêché l’évangile lorsqu’il essayait de survivre 
à cause de nombreuses maladies pendant sept ans. 
Grâce à elle, il a fi nalement rencontré le Dieu vivant et 
a reçu Son étonnant amour et Ses bénédictions.

Il a ouvert l’église et a témoigné les preuves de 
Dieu le Créateur et de Jésus-Christ au travers de 
prédications telles que ‘Le Message de la Croix’, ‘Les 
Enseignements sur Jean’ et ‘Les Enseignements sur la 
Genèse’, de sorte que les membres de l’église puissent 
clairement connaître le Seigneur et posséder la foi 
véritable. Il a aussi prêché au sujet de Dieu le Créateur, 
Jésus-Christ le Sauveur, la puissance du Saint-Esprit 
dans de nombreuses croisades outremer ou des 
centaines de milliers et des millions de personnes se 
sont rassemblées.

Le Comité d’Evangélisation de l’Eglise Centrale 
Manmin (Présidente: Pasteur Mikyung Lee) a 
commencé une campagne d’évangélisation en 
Avril 2014 et elle va durer 50 jours. Elle est centrée 
sur la célébration du Dimanche de Pâques avec 
reconnaissance pour l’amour du Seigneur qui a accepté 

les souffrances sur la croix, est ressuscité, est monté 
dans les cieux et intercède maintenant pour nous 
sans manger. Les membres prêchent l’évangile aux 
membres de leurs familles et proches, les conduisant 
vers le salut et les conduisant à jouir des bénédictions 
et de l’autorité en tant qu’enfants de Dieu.

L’Ancien Hangcheol Shin, le Président de 
l’Association des Dirigeants de Sous-district des 
Hommes a donné son témoignage. Il a reçu une 
bénédiction en évangélisant les gens. Il a dit, J’ai 
été béni en pouvant résoudre de nombreux types 
de problèmes dans ma vie en étant conduit par le 
Dr. Jaerock Lee. J’ai été guéri d’un trouble gastro-
entérique, de sociophobie et d’alcoolisme. D’autres 
problèmes ont aussi été résolus. Je voulais partager le 
bonheur et la joie que j’ai ressentis avec ma famille 
et mes voisins. J’ai donc essayé de vivre une vie 
exemplaire. Alors les gens ont commencé à montrer 
leur intérêt pour le Seigneur que j’avais rencontré. 
Mon effort pour évangéliser les gens m’a permis 
de rester en permanence rempli du Saint-Esprit. 
Ma famille est devenue pacifique et Dieu a pris la 
responsabilité de mes enfants et de mes affaires.

Les membres de Manmin prêchent généralement 
l’évangile en visitant de nombreux ménages ou en 
distribuant le journal des Nouvelles de Manmin en 
fournissant des boissons et de la nourriture comme du 
café et des pâtisseries dans la rue. Ils donnent aussi 
leurs témoignages de la puissance de Dieu et délivrent 
l’amour du Seigneur en visitant leurs proches.

Cette Campagne d’Evangélisation en particulier 
veut accomplir l’évangélisation de la famille de tous 
les membres de l’église et conduire d’innombrables 
âmes pauvres et négligées vers le chemin du salut, les 
réponses et les bénédictions.

«Transmets-tu l’amour du Seigneur à ta famille et à tes proches?»

L’Amour a été gravé profondément dans Mon Coeur

J’emprunte ce chemin.
Je ne peux pas entendre ce dont 
beaucoup de gens à côté de Moi
Parlent en Me regardant.
Mais les larmes de ces femmes
Me touchent et résonnent 
dans mes oreilles
Si clairement
Je ne sais pas pourquoi.

Le regret que Je ressens maintenant
Deviendra bientôt la gloire.
Leurs larmes ne seront pas vaines.
Le Père payera leurs larmes en retour.

Les larmes pour Moi sont d’amour.

Leurs regrets, leurs larmes et leur agonie 
pour Moi
Viennent de l’amour qu’ils ont pour moi
Et cela est resté gravé profondément 
dans Mon coeur

La flagellation que J’ai subie
Et la lourde croix qui a fait plier Mes bras
Toutes ces choses Me montrent
Que Je quitterai bientôt la terre.

Père, mon Père. Je suis capable d’endurer cela.
Ne sois pas désolé. Ne ressens pas de souffrances.

Ton Fils va venir et te verra bientôt.
Ce sera la gloire des gloires.

Parce que j’étais sourde, je 
me sentais toujours négligée et 
solitaire. Mon cœur était vide et je 
tournais tous les jours et buvais 
avec mes amies. J’étais même 
lesbienne. Mais j’ai été conduite 
vers l’Eglise Manmin Chiang Rai 
par mon amie et j’ai finalement 
réalisé que j’étais une pécheresse 
et qu’il n’y aurait personne d’autre 
que Jésus-Christ pour me sauver.

Après que j ’aie accepté le 
Seigneur, j’ai stoppé mon homosexualité et de boire de l’alcool. 
J’ai commencé à prier et à prêcher l’évangile. J’avais l’habitude 
d’être chaude de caractère, mais j’ai changé pour devenir douce. 
En voyant cela, mes amies se sont aussi enregistrées à l’église 
et mènent maintenant des vies renouvelées. Neuf amies avec 
lesquelles j’avais l’habitude de sortir sont maintenant membres de 
l’Eglise Manmin Chiang Rai.

Dans le passé j’avais habituellement de la migraine parce que je 
prenais beaucoup d’alcool, mais j’ai été complètement guérie après 
avoir rejoint l’église. Je prêche aussi l’évangile avec les Nouvelles de 
Manmin, les mémoires-témoignage du Dr. Jaerock Lee Goûter à la 
Vie Eternelle avant la Mort et le DVD ‘Puissance’. Chaque fois que 
je prêche à Son sujet, le Seigneur me remplit de joie et de paix dans 
mon cœur.

Je fais maintenant de mon mieux pour mener ma famille et mes 
voisins sur le chemin du salut. Merci Seigneur de m’avoir sauvée.

«J’ai été conduit à l’église par mon ami!
Maintenant je suis sauvé et les 

bénédictions abondent»

Soeur Ratri Sepan
(Eglise Manmin Chiang 

Rai en Thaïlande)

Extrait du nouveau livre Bestseller Confession 
du Dr. Jaerock Lee

La confession que Jésus a offerte en montant à Golgotha 
en portant Sa croix et en pensant à Dieu et aux âmes, et 

cela même en recevant les forts coups de fouet.
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«(L’amour) ne se réjouit point de l’injustice, mais il se réjouit de la vérité.» (1 Corinthiens 13:6)

L’amour ne se Réjouit point de l’Injustice

L’amour que Dieu veut, recherche 
le profit des autres; il apporte la joie, 
l’espérance et la vie; et c’est un amour 
spirituel qui demeure éternellement 
inchangé. Au contraire, l’amour charnel 
recherche son propre intérêt et change. 
Les 15 caractéristiques de l’amour 
spirituel sont relatées dans le chapitre 13 
de la première épitre aux Corinthiens, qui 
est appelé le chapitre de l’amour.

Parmi les caractéristiques de l’amour 
spirituel, nous en avons couvert 9 dans les 
messages précédents, être patient, gentil, 
ne pas être jaloux, ne pas se vanter, ne 
pas être arrogant, ne pas agir de manière 
inconsidérée, ne pas rechercher son propre 
intérêt, tout endurer et tout supporter.

P longeons  main tenan t  dans  l a 
caractéristique suivante de l’amour 
spirituel, ne pas se réjouir de l’injustice. 
L’injustice se réfère à des actes extérieurs 
disgracieux. Ce n’est que lorsque vous ne 
vous réjouissez pas de l’injustice que vous 
pouvez atteindre l’amour spirituel.

Alors que signifi e ‘l’amour ne se réjouit 
pas de l’injustice?’ Et que devons-nous 
faire pour atteindre l’amour spirituel qui 
ne se réjouit pas en elle?

1. Que signifi e de ne pas se réjouir 
dans l’injustice?

Dans un pays développé, les chances 
sont fortes qu’un homme honnête puisse 
atteindre le succès. Au contraire, la 
corruption et les choses injustes sont 
rampantes dans les pays sous-développés. 
Presque tout est fait avec de l’argent dans 
ces pays. L’injustice est en relation étroite 
avec la montée ou la chute d’un pays.

Cela a aussi une énorme influence 
sur la vie d’un individu. Si vous êtes 

égoïstes en pensant que votre prospérité 
est tout ce qui importe dans votre vie, 
vous ne pouvez jamais avoir une pleine 
satisfaction et vous ne pouvez aimer 
personne. C’est pourquoi Dieu nous 
enseigne que c’est le véritable amour de 
ne pas se réjouir de l’injustice mais de se 
réjouir de la vérité.

‘Ne pas se réjouir de l’injustice’ et ‘ne 
pas tenir compte des persécutions’ parait 
similaire. Mais la différence est, ‘ne pas 
tenir compte des persécutions’ signifie 
n’avoir aucune forme de mal dans le 
cœur, tandis que ne pas se réjouir de 
l’injustice est de ne pas être content de la 
conduite ou d’actes externes disgracieux, 
et de ne pas y participer.

Supposons que vous soyez jaloux d’un 
ami qui est prospère. Mais vous ne l’aimez 
pas parce qu’il est toujours en train de se 
vanter de sa prospérité. Vous avez aussi 
des pensées telles que, «il est tellement 
riche et qu’en est-il de moi? J’espère qu’il 
fera faillite.» C’est penser des choses 
mauvaises. Mais un jour, quelqu’un l’a 
escroqué et sa société a fait faillite en un 
jour. Alors, si vous y prenez plaisir en 
pensant, «Il se vantait de sa prospérité, 
c’est bien fait pour lui.» Cela signifie se 
réjouir de l’injustice. De plus, si vous 
prenez part à ce type de mauvaise action, 
cela signifie se réjouir activement de 
l’injustice.

2. Pour atteindre l’amour spirituel
1) Nous ne devons pas violer la loi et 

faire du mal aux autres
Nous ne devons pas faire ce qui est 

manifestement injuste à qui que ce 
soit. Une personne peut acquérir de la 
prospérité au travers de moyens qui ne 
sont pas justes et sans la sueur du labeur. 
Il a triché ou a menacé les autres pour les 
voler. Quelqu’un peut aussi violer les lois 
du pays et rechercher son propre profit. 
Par exemple, un juge donne une sentence 
injuste après avoir reçu un pot de vin et 
il prononce un jugement et condamne un 
innocent. C’est de l’injustice.

Quand quelqu’un veut quelque chose 
il peut tricher sur le volume ou il peut 
utiliser des matériaux bon marché ou de 
basse qualité pour gagner un profi t injuste. 
Ou certaines personnes recherchent leur 
propre intérêt sans se soucier des autres. À 
côté de ces cas, de nombreuses personnes 
dans le monde trompent les autres pour 
gagner de l’argent injuste.

Supposons  que  vous  soyez  un 
fonctionnaire de haut rang, et vous 
ayez appris qu’un de vos amis proches 

gagne un grand montant d’argent dans 
un business illégal. S’il est pris, il sera 
sévèrement puni et cet ami vous donne un 
gros montant d’argent en vous demandant 
le silence. Il vous promet même de vous 
donner un plus grand montant par la suite. 
Même si vous étiez désespérément à la 
recherche de ce montant, si vous aimez 
Dieu, vous ne pouvez pas agir dans 
l’injustice et vous devez suivre le bon 
chemin.

2 Chroniques 19:7 dit, «Maintenant, 
que la crainte de l’Éternel soit sur vous; 
veillez sur vos actes, car il n’y a chez 
l’Éternel, notre Dieu, ni iniquité, ni 
égards pour l’apparence des personnes, ni 
acceptation de présents.» Dieu est juste, il 
n’a aucune injustice. Nous pouvons voiler 
les yeux des gens, mais nous ne pouvons 
pas tricher en secret devant Dieu. C’est 
pourquoi, rien qu’avec la crainte de Dieu, 
nous devons suivre le droit chemin avec 
honnêteté.

La Bible nous enseigne l’histoire 
d’Abraham. Lorsque Lot, son neveu à 
Sodome a été fait captif d’un autre roi 
dans une bataille, Abraham a ramené 
tout le peuple de Sodome et aussi tous 
les biens avec son neveu Lot et ses 
possessions. C’est pourquoi le roi de 
Sodome s’est montré reconnaissant et lui 
a dit de prendre les biens. Mais Abraham 
a refusé (Genèse 14:22-23). De même, 
lorsque sa femme Sara est morte, les fi ls 
de Heth qui possédaient le terrain sur 
lequel il voulait l’enterrer voulaient le 
lui offrir. Mais il a payé le prix complet 
comme mentionné dans Genèse 23. C’est 
parce qu’il était honnête et qu’il n’avait 
aucun désir de gagner un revenu ou un 
salaire de l’injustice gratuitement. 

Ceux qui aiment Dieu et sont aimés de 
Lui ne causent aucun dommage aux autres 
et ne violent pas la loi pour gagner un 
profi t personnel. Ils ne veulent rien si ce 
n’est moyennant une juste compensation. 
Donc si quelqu’un se réjouit dans 
l’injustice; cela prouve qu’il n’a pas 
d’amour pour Dieu ni pour ses proches.

2) Nous ne devons rien faire qui 
soit en désaccord avec la Parole de 
Dieu

Ce n’est pas seulement le fait de violer 
la loi et de causer des dommages aux 
autres, mais aussi chaque péché qui 
est opposé à la parole de Dieu est de 
l’injustice. Lorsque le mal dans le cœur 
apparait sous une forme spécifi que, c’est 
un péché et c’est de l’injustice. Parmi tous 
les péchés, principalement l’injustice est 

l’œuvre de la chair. C’est-à-dire que le 
mal comme la haine, la jalousie et l’envie 
ressortent sous la forme d’actions telles 
que la violence, la fraude et le meurtre.

1 Corinthiens 6:9-10 dit, «Ne savez-
vous pas que les injustes n’hériteront point 
le royaume de Dieu? Ne vous y trompez 
pas: ni les impudiques, ni les idolâtres, 
ni les adultères, ni les efféminés, ni les 
infâmes, ni les voleurs, ni les cupides, 
ni les ivrognes, ni les outrageux, ni les 
ravisseurs, n’hériteront le royaume de 
Dieu.» C’est pourquoi, ceux qui agissent 
dans l’injustice devraient réaliser que c’est 
difficile pour eux même d’être sauvés et 
ils doivent se repentir avec ferveur.

La Bible parle d’Achan qui est tombé 
dans la destruction à cause de l’amour 
pour le salaire de l’injustice. Il était une 
personne de la seconde génération de 
l’Exode, et il a grandi en expérimentant 
depuis sa naissance ce que Dieu avait fait 
pour son peuple. Dieu les a conduits sous 
Sa protection sous une colonne de nuée le 
jour et une colonne de feu la nuit. Achan 
a vu les fl ots du Fleuve Jourdain s’arrêter 
et les murs puissants de Jéricho s’écrouler 
en un instant. Il savait très bien la raison 
pour laquelle leur dirigeant Josué leur 
avait recommandé de ne rien prendre à 
Jéricho: c’est parce que tout dans la ville 
devait être donné comme offrande à Dieu.

Mais il était aveuglé par la cupidité 
lorsqu’il a vu le butin de la ville de 
Jéricho. Lorsqu’il a vu un beau manteau 
de Schinear et des sicles d’argent et un 
lingot d’or, il a méprisé la Parole de Dieu 
et le conseil de Josué et les a cachés 
secrètement dans sa tente. Finalement, 
sa conduite injuste a conduit Israël dans 
la défaite lors de la bataille suivante. Son 
acte injuste a été fi nalement révélé et tous 
les membres de sa famille lapidés à mort.

Chers frères et soeurs. Notre Jésus sans 
péchés a été crucifié pour nous sauver, 
nous qui étions injustes comme cela est 
relaté dans 1 Pierre 3:18. Si nous réalisons 
son grand amour, nous ne devons pas 
nous réjouir de l’injustice. Lorsque nous 
ne nous réjouissons pas en elle, nous 
n’agirons pas selon elle et nous vivrons 
conformément à la Parole de Dieu. 
Alors nous pourrons toujours jouir de 
vies prospères. J’espère que vous allez 
rapidement chasser l’injustice et que vous 
remplirez vos cœurs de bonté, d’amour et 
de la parole de vérité qui appartiennent à 
Dieu. Je prie au nom du Seigneur qu’en 
agissant ainsi, vous possédiez l’amour 
spirituel.
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J’ai appris que le premier homme Adam et la première femme Eve 
sont allés sur le chemin de la destruction en mangeant du fruit 
défendu de l’arbre de la connaissance du bien et du mal. Dieu 
est omniscient et omnipotent et il savait donc d’avance qu’ils en 
mangeraient. Et pourtant il a placé l’arbre. Pourquoi?

Certaines personnes disent, «Pourquoi Dieu a-t-Il placé l’arbre de la connaissance du 
bien et du mal et a-t-Il laissé Adam emprunter le chemin de la mort?» Certains affirment 
même que Dieu n’aurait pas su qu’Adam en mangerait. Mais cela n’est pas vrai.
Dieu savait d’avance qu’Adam mangerait de l’arbre et pécherait. C’est pourquoi Il avait 
déjà préparé le chemin du salut pour les humains même avant la création. Il a préparé 
Jésus-Christ avant les temps.
Entrons dans la providence et l’amour de Dieu dans l’arbre de la connaissance du bien et 
du mal.

Après qu’Adam et Eve ont mangé de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal de leur propre libre arbitre

L’amour de Dieu procure le véritable Bonheur
en nous permettant d’expérimenter la relativité

Dans l’abondance du Jardin d’Eden, Adam, le premier homme a appris beaucoup 
de connaissances spirituelles concernant Dieu, le monde spirituel, la vérité, la bonté 
et la lumière. Il a aussi reçu une connaissance suffi sante pour soumettre toutes choses. 
Il a dominé sur toutes créatures et toutes choses avec une étonnante connaissance et 
sagesse en tant que leur seigneur et il s’est multiplié en ayant de nombreux enfants 
(Genèse 1:28; 2:19; 3:16). Dieu lui a cependant interdit une chose – c’était de manger 
de l’arbre de la connaissance du bien et du mal au centre du Jardin.

Genèse 2:16-17 dit, «L’Éternel Dieu donna cet ordre à l’homme: Tu pourras 
manger de tous les arbres du jardin; mais tu ne mangeras pas de l’arbre de 
la connaissance du bien et du mal, car le jour où tu en mangeras, tu mourras 
certainement.»

Dieu a créé Adam et lui a donné un libre arbitre avec lequel il pouvait prendre 
des décisions personnelles. Il lui a permis de vivre éternellement dans l’abondance 
du Jardin d’Eden. Mais parce qu’il avait été formé de la poussière de la terre et est 
ensuite devenu un esprit vivant par le souffle de vie, il ne pouvait pas jouir de la 
vie éternelle s’il désobéissait. Pour qu’il s’en souvienne, Dieu a placé l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal et l’avait prévenu.

�
Adam et Eve n’avaient pas mangé de l’arbre en obéissance à Dieu pendant un 

temps considérable. Mais comme le temps s’écoulait, ils ont fini par désobéir au 
commandement de Dieu dans leurs cœurs. Eve a été tentée par le serpent dont elle 
était proche. Tombant dans la tentation, elle a mangé volontairement de l’arbre et 
a donné le fruit à Adam. Adam aussi en a mangé. Par conséquent ils ont dû payer 
pour le péché comme Dieu avait dit qu’ils mourraient certainement et selon la loi 
spirituelle ‘le salaire du péché c’est la mort’ (Romains 6:23).

Dieu a dit, «le jour où tu en mangeras, tu mourras certainement.» La ‘mort’ ici se 
réfère à la mort spirituelle, le maître de ‘l’homme qui est composé d’esprit, d’âme et 
de corps. La mort spirituelle ne signifi e pas non plus son extinction, mais cela signifi e 
que la communication avec Dieu est coupée et que par conséquent, il ne peut plus 
jouer son rôle originel. Et si l’esprit de quelqu’un meurt, il fi nira par faire face à la 
mort.

La transgression d’Adam a causé sa malédiction. De plus cela a causé que ses 
descendants sont devenus pécheurs et tombent dans la destruction. Même toutes les 
créatures de la terre sous le contrôle d’Adam ont été maudites, ce qui a fait qu’il a 
cultivé le sol avec des outils pour en manger. (Genèse 3:17). Sur ce sol maudit sont 
apparues des maladies sans précédent et des créatures vivantes nuisibles. Les gens 
ont commencé à souffrir d’épreuves et de diffi cultés qui leurs étaient apportés par 
Satan. Le serpent a été maudit plus que tout animal dans les champs et a dû ramper 
sur son ventre (Genèse 3:14).

Alors, pourquoi Dieu a-t-il place l’arbre de la connaissance du bien et du mal dans 
le Jardin d’Eden? C’est pour nous donner le bonheur véritable. Le Jardin d’Eden 
dans lequel Adam habitait est un endroit très beau et pacifi que où rien ne manque, 
mais il ne pouvait pas ressentir le véritable bonheur. C’est parce qu’il n’avait jamais 
expérimenté le malheur. Il n’avait jamais connu les maladies, la mort ou les accidents 
et n’a jamais ressenti de douleur ni de regret. Il ne savait pas ce que signifiait le 
départ parce qu’il n’y avait pas de mort.

Les gens ne réalisent la vraie valeur de quelque chose que lorsqu’ils expérimentent 
son opposé et qu’ils sont capables de ressentir la relativité entre elles. Pour être 
simple, nous ne pouvons comprendre le véritable bonheur qu’au travers de 
nombreuses diffi cultés. En souffrant d’une maladie, nous arrivons à la connaissance 
de l’importance de la santé du fond du cœur et nous sommes reconnaissants. Ce 
n’est qu’après avoir connu la faim que nous pouvons rendre grâces pour l’abondance 
de nourriture. Nous pouvons comprendre la valeur de la bonté lorsque nous 
expérimentons le mal et combien précieuse est la lumière lorsque nous voyons 
les ténèbres. Sans la connaissance de la pauvreté, on ne peut rendre grâce pour la 
prospérité. Sans haine on ne peut comprendre combien grand est l’amour.

Adam vivait dans le Jardin d’Eden libre de tout Malheur. Il n’avait aucune capacité 
pour reconnaitre la valeur du bonheur dont il jouissait. Comme il n’avait jamais vu 
la mort, il ne pouvait comprendre la véritable signifi cation de la Parole de Dieu, «le 
jour où tu en mangeras, tu mourras certainement.» Dieu aimait beaucoup Adam et Il 
a donc pourvu à toutes choses. Mais il n’était pas reconnaissant du fond du cœur.

Cependant, après sa transgression, Adam a été chassé du Jardin d’Eden et a 
expérimenté de nombreuses souffrances. Il a été affamé, fatigué et froid et il a 
expérimenté la mort, le regret et la douleur à cause de son péché. En agissant ainsi, 
il est fi nalement devenu conscient du bonheur dont il jouissait dans le Jardin d’Eden. 
Tout comme nous l’avons expliqué, les gens ne peuvent pas réaliser la relativité 
sans expérimenter les choses opposées. C’est pourquoi Dieu a permis l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal dans le Jardin d’Eden de sorte que les gens soient 
capables de comprendre la relativité.

�
Nous sommes aussi descendants d’Adam qui a été formé de la poussière de la 

terre, et nous ne pouvons ressentir combien bonne est la vie céleste que si nous avons 
traversé le processus de la culture humaine. Quand nous ressentons dans notre cœur 
combien superbe c’est de vivre dans les cieux où il n’y a ni péché ni regret, nous allons 
vivre éternellement dans la joie et le bonheur avec reconnaissance pour Dieu qui nous a 
donné le Ciel.

C’est pourquoi, ceux qui ont accepté Jésus-Christ et vivent la foi véritable et 
l’espérance pour le ciel auront de la reconnaissance et de la joie dans n’importe quelle 
situation sur la terre (2 Corinthiens 4:17-18). Lorsque nous réalisons l’amour du 
Seigneur qui a résolu le problème de nos péchés, nous pouvons jouir du vrai bonheur 
avec l’espérance pour le ciel.

La Providence de Dieu et l’Amour 
contenus dans l’Arbre de la 
Connaissance du Bien et du Mal
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L’éducat ion pr imaire  es t  t rès 
i m p o r t a n t e  c o m m e  l ’ a f f i r m e 
l ’adage,  ‘ les  viei l les  habi tudes 
meurent difficilement’. Mes parents 
connaissaient bien cela et ont permis 
que je sois éduquée dans l’école 
maternelle de Manmin. Cet institut 
enseigne la vérité biblique aux enfants et 
les élève de sorte qu’ils puissent grandir 
convenablement et agir sagement dans 
le foi.

En fréquentant l’école maternelle 
de Manmin pendant quatre ans, j’ai 
naturellement grandi en tant qu’enfant 
qui aimait adorer Dieu pendant les 
cultes, la prière et la louange.

L’amour pour le Seigneur grandit 
dans mon cœur au travers de l’amour 
du berger

Je m’entendais bien avec mes amies 
à l’école primaire et j’ai mené une 
vie exemplaire, et j’ai reçu beaucoup 
d’amour de la part de mes professeurs. 
Mais  après  avoi r  en t ré  l ’éco le 
secondaire, j’ai passé plus de temps à 
sortir avec des amis et moins de temps 
dans la prière. Je préférais chanter des 
chansons pop à la louange et j’aimais 
surfer sur Internet et regarder des 
feuilletons.

Mais quand j’étais en 3ème année 
secondaire, j’ai commencé à voir ma 
foi renouvelée en assistant à la mini 
croisade conduite par le Dr. Jaerock 
Lee. Étant donné que les étudiants 
vivent dans ce monde de péchés, dans 
cette croisade qui se tenait après le Culte 
du Soir chaque semaine, il a montré un 
intérêt particulier pour les étudiants de 
sorte qu’ils puissent aimer Dieu au plus 
haut point avec l’espérance pour le Ciel.

Il a prêché du point de vue des 
étudiants et a écouté nos problèmes et 
soucis. Il nous a même offert des choses 
qui nous étaient nécessaires pour nos 
études telles que des ustensiles pour 
l’écriture et il a aidé financièrement 
des élèves qui avaient des difficultés. 
Avant tout, il nous a demandé avec 
des larmes de ne pas pécher parce que 
le ciel et l’enfer existent vraiment et il 
nous a pressés d’aller ensemble vers la 
Nouvelle Jérusalem.

L’amour fervent du berger nous a 
permis de chasser notre attachement 
au monde et de remplir nos coeurs 
de l’amour du Seigneur. Nous avons 
commencé à vivre des vies chrétiennes 
diligentes et avons étudié fort. J’ai aussi 
été profondément touchée par l’amour 
du berger qui aime son troupeau avec 
sa vie et j’en suis arrivée à aimer encore 
plus le Seigneur.

Dieu s’est souvenu de mon oeuvre 

juste de proclamer avec assurance la 
vérité

C’est arrivé quelques jours avant les 
vacances d’été lorsque j’étais en 4ème 
secondaire. Mon professeur a demandé 
à ceux qui allaient à l’église de lever 
leur main en classe. J’ai levé ma main, 
alors, elle m’a demandé, «Hyejin, quelle 
église fréquentes-tu?»

J’ai répondu, «Je vais à l’Eglise 
Centrale Manmin» Alors, elle a dit, 
«Il y a d’étranges rumeurs à propos de 
cette église, il vaut donc mieux que tu 
n’ailles pas à l’église» Mon cœur avait 
mal à cause du professeur qui avait mal 
compris mon église et mon berger. Je 
ne pouvais le supporter étant donné 
que le Pasteur Principal le Dr. Lee 
s’était consacré lui-même à de bonnes 

œuvres, aidant les pauvres et sauvant 
les âmes. Après la classe je me suis 
rendue au bureau du professeur avec 
la sœur Jooyeon Choi qui fréquente la 
même église et se trouvait dans la classe 
suivante.

«Madame, êtes-vous allée dans mon 
église? Avez-vous vu notre Pasteur 
Principal? A-t-il des cheveux gris ou 
des cheveux noirs? Porte-t-il ou non des 
lunettes? Ses cheveux sont-ils longs ou 
courts?»

J’ai posé ces questions en pleurant 
beaucoup. Elle n’a donné aucune 
réponse et semblait embarrassée. J’ai 
continué à dire «Vous ne savez rien 
de lui, mais comment pouviez-vous 
juger et condamner? Vous êtes aussi 
chrétienne. Y a-t-il des paroles dans la 

Bible qui disent qu’il est bon de juger 
et condamner les autres? Non! Il n’y 
en en a pas, y en a-t-il? Alors comment 
pouvez-vous dire une chose pareille?» 
Je continuais à pleurer.

Elle a dit, «Non, ce n’est pas ce que 
je voulais dire… bon… j’ai entendu 
que…» Et elle ne savait pas quoi faire 
et elle était sur le point de dire quelque 
chose. Parce que je ne voulais rien 
entendre d’injuste, j’ai simplement 
dit, «Au revoir!» et je suis partie. Je 
suis retournée en classe. Quelques 
jours plus tard, j’ai reçu mon bulletin 
à l’école et il y avait le commentaire 
écrit par le professeur. Il disait, «Elle 
a de l’assurance et peut bien exprimer 
son opinion.» Elle a pu être triste pour 
moi, parce que moi, qui l’avais toujours 
bien écoutée, ai pleuré pour la première 
fois. Cette occasion a servi de bonne 
opportunité pour augmenter mon amour 
pour Dieu, le Seigneur et le berger.

Dieu m’a conduit À devenir un 
pasteur

Par la grâce de Dieu, j’ai été appelée 
en tant que Pasteur au premier semestre 
de la 6ème année secondaire et j’ai 
commencé à me préparer à devenir 
un pasteur. J’ai essayé de toujours me 
réjouir, de prier sans cesse et de rendre 
grâces pour toutes choses.

Je m’écriais dans la prière avec 
ferveur pour chasser les natures 
pécheresses que Dieu hait, telles que la 
haine, la colère, la jalousie, l’envie, les 
sentiments de malaise, l’inconfort et la 
frustration, le mensonge, la tromperie, 
le jugement, les pensées changeantes, 
les pensées adultères, la cupidité et la 
trahison. Et je suis arrivée à monter sur 
le rocher de la foi.

«Dieu! Je t’en prie, aide-moi! Je veux 
accomplir le bon coeur de Dieu et du 
Seigneur. Aide-moi!»

J’ai haï le mal qui restait en moi et 
j’étais zélée à rendre l’amour de Dieu, 
du Seigneur et du berger. J’ai donc prié 
avec plus de ferveur. Si des pensées 
charnelles arrivaient en moi, j’essayais 
de les changer en pensées de bonté.

J’ai pratiqué la bonté avec ferveur et 
par-dessus tout, je voulais la pratiquer 
avec le profond arome de mon coeur 
offert à Dieu. Alors Dieu m’a bénie de 
grandir très rapidement en trois mois et 
d’accomplir le cœur spirituel en Mars 
2014.

Je cours pour devenir un pasteur 
qui a une profonde bonté et un amour 
pour le Seigneur et qui peut conduire 
d’innombrables âmes dans les bras du 
Seigneur. Je donne toute reconnaissance 
et gloire à Dieu qui a conduit mon 
chemin vers le chemin le plus béni.

«Dieu s’est souvenu de mes petites bonnes œuvres et m’a bénie»

Étudiante du Séminaire Hyejin Kim 
(20 ans Mission des Jeunes Adultes en Corée du Sud) et sa famille 


